

Medieninformation

Musik stärkt Miteinander

Sahle Wohnen bringt Gute-Laune-Musik zu älteren Mietern

Lüdenscheid, 7. Mai 2020

Miteinander statt allein – ein gutes Rezept, um auch schwierige Zeiten erfolgreich zu meistern. Da gerade Musik Menschen verbinden kann, auch über eine 1,5 Meter Distanz hinweg, engagierte Sahle Wohnen den Musiker Ricky G. Kunze für ein Balkon-Event in der Seniorenwohnanlage an der Glatzer Straße 55a.

Mit seinem Saxophonspiel lockte Ricky G. Kunze am 6. Mai zahlreiche Bewohner aus der Wohnanlage auf ihre Balkone und hinaus auf die Straße. Serviert wurde den Senioren eine bunte Mischung aus Hits der 1960er bis 1980er Jahre. Zu Liedern wie „Rote Lippen soll man küssen“ von Cliff Richard, „Blue Eyes“ von Elton John oder „Ich war noch niemals in New York“ von Udo Jürgens sangen und klatschten die Zuhörer begeistert mit. „Zu sehen, wie viel Freude die Mieter hatten und wie viel nachbarschaftliche Nähe entstanden ist, zeigt uns, wie wichtig solche Events zurzeit sind“, erklärte Kundenbetreuerin Melanie Stich. Gemeinsam mit der Parea-Mitarbeiterin Karola Horstmann hatte sie das Konzert organisiert. Beide waren sich schnell einig, dass dies nicht das einzige Konzert bleiben darf. „Am 28. Mai ab 14 Uhr gibt es eine Neuauflage“, versprach Melanie Stich lachend einigen Senioren, die am Ende des Konzerts nach einer Zugabe riefen.



Saxophonspieler Ricky G. Kunze unterhielt die Bewohner in der Glatzer Straße mit Evergreens.

Das Unternehmen Sahle Wohnen

Sahle Wohnen ist als Wohnungsunternehmen Teil der gleichnamigen Unternehmensgruppe. Mit einem Bestand von rund 22.000 Wohnungen in über 40 Städten zählt das mittelständische Familienunternehmen, das auf eine mehr als 50-jährige Geschichte zurückblicken kann, zu den führenden privaten Wohnraumanbietern in Deutschland.

Sahle Wohnen ist im öffentlich geförderten sowie im frei finanzierten Wohnungsbau tätig. Einen regionalen Schwerpunkt bilden Wohnanlagen in Nordrhein-Westfalen, z. B. in Bonn, Düsseldorf, Duisburg, Essen, Köln und Münster. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch in Berlin, Hamburg und Frankfurt am Main aktiv und wächst stetig. Neue Bauprojekte im mehrstelligem Wohneinheitenbereich sind in Aschaffenburg (Spessart-Gärten), Bensheim (Meerbachsportplatz), Bonn (Holzlar-Roleber), Griesheim (Konversion Süd-West), Hamburg (Bergedorf), Köln-Porz (Neue Mitte), Mainz (Zollhafen und Heiligkreuz-Viertel), Mannheim (Franklin-Mitte), Münster (Kinderhaus und Zentrum Nord), Velbert (Sternbergstraße), Wolfsburg (Nordsteimke/Hehlingen) und Wuppertal-Barmen (Fürstenstraße) geplant oder befinden sich in der Entstehung.

Für größtmögliche Kundennähe sorgen 19 regionale Kundencenter und Servicebüros sowie das Engagement im Rahmen der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea, die nachhaltig nachbarschaftliches Miteinander, das aktive Seniorenwohnen und mit den Großtagespflegeeinrichtungen „Kleine Knirpse“ die Betreuung von Kindern unter drei Jahren fördert. Die Hauptverwaltung des Unternehmens ist seit seiner Gründung im westfälischen Greven ansässig.

In **Lüdenscheid** zählen rund 750 Wohnungen u. a. in den Wohnquartieren an der Glatzer Straße, am Vogelberger Weg und an der Südstraße zum Bestand von Sahle Wohnen. Um die Anliegen der Mieterinnen und Mieter kümmern sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Sahle Wohnen-Kundencenters Lüdenscheid in der Glatzer Straße 55 a.

Eine Besonderheit der Unternehmensgruppe Sahle Wohnen ist die enge Verzahnung von Bau- und Wohnungswirtschaft. Alle wesentlichen Einzelleistungen von der Planung der Wohnanlagen und Einfamilienhäuser über den Bau, Verkauf und Betrieb bis hin zur dauerhaften Vermietung werden von Teilen der Gruppe in steter Abstimmung miteinander erbracht.

Rückfragen richten Sie bitte an:

Sahle Wohnen - Kundencenter Lüdenscheid
Melanie Stich, Kundenbetreuerin
Glatzer Straße 55a, 58511 Lüdenscheid
melanie.stich@sahle.de, Tel. 02351 83526

Sahle Wohnen – Unternehmenskommunikation
Jutta Morrien, Pressereferentin
Bismarckstraße 34, 48268 Greven
Jutta.Morrien@sahle.de, Tel. 02571/81-423